

Nuevo rector de U. Ricardo Palma buscará recuperación administrativa

Con la elección de su nuevo rector, la Universidad Ricardo Palma ha iniciado otra etapa dentro de su vida institucional luego de que, a fines del mes de junio, el Ministerio Público denunciara al rector y al asesor legal de dicho centro de estudios por defraudación tributaria y apropiación ilícita en agravio del Estado y de la propia universidad por 2.5 millones de nuevos soles. El martes último la Asamblea Universitaria -máximo organismo de gobierno dentro de toda universidad- eligió entre cuatro candidatos al doctor Iván Rodríguez Chávez como su nuevo rector. El máximo funcionario se ha propuesto reorganizar administrativamente la universidad y elevar su prestigio.

Además de reorganizar todo su aparato administrativo y elevar el nivel académico, la Universidad Ricardo Palma se ha constituido como parte

civil agraviada en la defraudación cometida por el ex rector Guillermo Ludeña Luque y su asesor legal, doctor Javier Ríos Castillo, para lograr la recuperación del dinero que pudo haber sido invertido en nueva infraestructura o en nuevos equipos para la formación de sus alumnos.

En declaraciones a 'El Comercio' el doctor Rodríguez Chávez precisó que actualmente dicho centro de estudios se encuentra solucionando los problemas que originaron la intervención de la Asamblea Nacional de Rectores y adecuando sus procedimientos administrativos a lo establecido por la Ley Universitaria y los estatutos de la universidad.

Sostuvo que lo ocurrido en la universidad ha permitido a la institución corregir las deficiencias en que se estaba incurriendo en lo administrativo, no en lo académico.

NUEVO SISTEMA DE CONTROL

El doctor Rodríguez Chávez cuestionó el deficiente sistema de control y la labor administrativa que se realizaba en el pasado y aseguró que las nuevas autoridades universitarias desarrollarán sus actividades dentro del marco de la ley y sus estatutos universitarios. Informó que la Asamblea Universitaria, integrada por autoridades, profesores, alumnos y egresados, ha creado un nuevo órgano de control interno, que estará integrado por autoridades y alumnos, quienes realizarán una labor de fiscalización.

Asimismo, comprometió el esfuerzo de su gestión a no tener un manejo liberal de la administración de la universidad y sujetar las labores y gestiones dentro del marco de la ley. También expresó su compromiso de mejorar el nivel académico.



La elección del doctor Iván Rodríguez Chávez como nuevo rector de la Universidad Particular Ricardo Palma marca el punto de partida de una nueva etapa en ese centro de estudios.

El nuevo rector jurará su cargo el próximo viernes ante el vicerrector, Ricardo Luna Victoria.

